

# TIM EDS UGM Siap Melaju ke Kompetisi Debat Internasional

Monday, 08 Agustus 2016 WIB, Oleh: Ika



Tim English Debating Society (EDS) Universitas Gadjah Mada berhasil meraih juara 2 dalam National University Debating Competition (NUDC) pada 31 Juli- 5 Agustus 2016 lalu di Universitas Mercubuana. Dengan prestasi tersebut tim EDS UGM akan mewakili Indonesia dalam kompetisi tingkat dunia yakni World University Debating Championship (WUDC) yang akan dihelat di Belanda bulan Desember 2016 mendatang. Kompetisi ini akan diikuti ratusan tim dari berbagai negara di dunia.

TIM EDS UGM beranggotakan dua mahasiswa Fakultas Hukum, yaitu Aldila Irsyad dan Aryanda Putra Tony. Menurut rencana mereka akan berangkat ke Belanda bersama dengan delegasi Indonesia lainnya dari UI, IPB, dan Bina Nusantara.

Aldila Iryad mengatakan NUDC diikuti sebanyak 111 tim dari sejumlah perguruan tinggi di wilayah Indonesia. Pada kompetisi ini seluruh tim saling beradu argumen dan berbagi persoalan yang akan diberikan oleh para juri. Beberapa tema yang diberikan antara lain adalah bidang sosial, ekonomi, media, hukum, dan lainnya.

“Saat final kami berhadapan dengan tim UI dan diberikan tema tentang gerakan separatis di Indonesia,” jelasnya, Senin (8/8) di Fakultas Hukum UGM.

Meskipun dalam final tim EDS harus mengakui keunggulan tim UI, Aldila tetap merasa bangga atas pencapaian tersebut. Mereka telah menunjukkan kemampuan dan usaha terbaik dalam kompetisi tersebut. Hasilnya, selain mendapat juara kedua juga meraih penghargaan secara individual. Aldila

Irsyad meraih 3<sup>rd</sup> best speaker dan Aryanda Putra Tony meraih 4<sup>th</sup> best speaker.

“Senang dan bangga bisa menorehkan prestasi yang membanggakan UGM. Semoga besok saat mewakili di tingkat dunia bisa meraih juara dan mengharumkan nama UGM,” harapnya. (Humas UGM/Ika)

---

### **Berita Terkait**

- [UGM Juara Dua Kompetisi Debat Mahasiswa Indonesia](#)
- [EDS UGM Borong Juara Kompetisi Debat](#)
- [UGM Juara Kompetisi Debat International Humanitarian Law 2012](#)
- [Mahasiswa UGM Juara 1 Lomba Debat Ekonomi Nasional 2018](#)
- [Tim Mahasiswa UGM Raih 6 Penghargaan Lomba Debat Nasional](#)